

GROSSES AUTO-BINGO

Jetzt mitmachen ...



Kaffeemaschine
Jura A700
im Wert von Fr. 1050.-

MINGMATIC
KAFFEE-MASCHINEN-CENTER

«Dynamo» lässt Region erstrahlen

REGION «Dynamo Sempachersee» rückt die Wirtschafts- und Tourismusregion Sempachersee im September 2019 in ein einzigartiges Licht. Der Trägerverein hat am Mittwoch das Konzeptpapier verabschiedet.

Im Konzept haben die Mitglieder des Trägervereins folgende Hauptziele für den bevorstehenden Grossanlass definiert: Mit der erstmaligen Durchführung von Dynamo Sempachersee soll ein einzigartiges Erlebnis im Jahr 2019 geschaffen und eine neue Form von Gewerbeausstellungen initiiert werden. Weiter soll das Gebiet um den Sempachersee als Erlebnisregion dargestellt werden und dabei eine überregionale Ausstrahlung erzeugen. Das Projekt soll aber auch Startschuss für langfristige, regionale Projekte sein und dabei das Miteinander in der Region fördern. Dynamo Sempachersee besteht aus drei Teilprojekten. Erlebnisshow, Freizeitpass sowie einem verbindenden Event.

Nach der Vereinsgründung im August 2017 und damit verbunden der Bestellung des Vorstands wurden an der Mitgliederversammlung vom 28. November zwei neue Vorstandsmitglieder gewählt. Andreas Birrer, Sursee, und Patrick Ineichen, Schenkon, ergänzen neu die bisherigen Vorstandsmitglieder. Zudem konnten sechs neue Mitglieder in den Verein Dynamo Sempachersee aufgenommen werden: Gewerbeverein Büron Open, die Gewerbevereine Nottwil, Oberkirch und Schenkon sowie der Campus Sursee und die Schweizer Paraplegiker-Stiftung, Nottwil. **RED**

Reklamen

Buchhandlung
Untertor
untertor@bluewin.ch untertor.ch

Mehr in den Unterg

VERDICHTEN FÜR INFRASTRUKTUREN UND LOGISTIK HAT ES UN

Ebenerdig Bauen ist im Umfeld knapper Böden verpönt. Das unterstützt Lukas Bühlmann von der Vereinigung für Landesplanung. «Der Untergrund ist ein Beitrag an die Verdichtung.»

«Die Zukunft liegt im Untergrund», schrieb das «Kommunalmagazin» kürzlich. Um den zukünftigen Flächenbedarf zu decken, müsse der vorhandene Baugrund intensiv genutzt werden. Es gehe in die Höhe und immer öfter in den Untergrund.

Ein Beitrag an die Verdichtung

Diese Forderung unterstützt Lukas Bühlmann, Direktor der Schweizerischen Vereinigung für Landesplanung: «Der Untergrund ist ein Beitrag an die

Verdichtung.» Vor allem im Gewerbegebiet sehe er Möglichkeiten. Bei Wohnbauten seien Tiefgaragen schon gang und gäbe. «Viele Gewerbebauten sind aber eingeschossig», kritisiert der Experte und fordert eine Änderung. Infrastruktur- und Logistikbauten im Untergrund zu bauen, ist für ihn naheliegend. «Im Wohnungsbau geht das hingegen nicht. Wohnen braucht Tageslicht.» Verdichtetes Bauen heisst für Lukas Bühlmann Quantität wie auch Qualität. Hochwertige Verdichtung ist für ihn ein Nutzungsmix, eine gute Grundversorgung, ein breites Wohnangebot, Plätze mit hoher Aufenthaltsqualität, Grünraum und ein öV-Anschluss. Verdichten mit Qualität sei jedoch teuer. «Doch die Investition lohnt sich», ist der Direktor überzeugt. Die Leute seien bereit,

für Wohnrau-
lität mehr zu

Qualität m
Angesproche
Stadt Sursee
Sursee hat e
Wohnraum,
wartung an
hoch. Diese r
den.» Er pläc
ligung der
Kosten. Daz
das Füllen v
neuen kanto
gesetz für di
worden sei.
nämlich
Grundstücke
stimmung zu



Dieser «Boccaccio» zü

SURSEE Damit Daniel Bentz als Boccaccio in Franz von Suppés gleichnamiger Operette auf der Bühne mit der Fackel hantieren und die Florentiner Ehemänner seine Bücher verbrennen können, hat Fynn Bolliger eine Pyro-Ausbildung. Diese Inszenierung hat es auch sonst in sich. **SEITE 17**